

Rapport sur la participation à la conférence

«*Le prince, la princesse et leurs logis. Logis masculins et féminins dans l'élite de l'aristocratie européenne, 1450-1650*»,

27-30 Juin 2011.

Incontestablement, la participation à la conférence m'a donné beaucoup de choses. Tout d'abord c'est un plan scientifique pour mes études de l'histoire de la cour royale anglaise. J'ai présenté un exposé «La fusion de Maisons d'Edouard IV et d'Elisabeth Woodville (1464-1483)». Les sources principales sont le premier règlement entier connu des historiens qui s'appelle le *Livre Noir d'Edouard IV* et des livres des comptes de l'hôtel de la reine Elisabeth Woodville. Là-bas il y a des données de la vision idéale de l'union des deux hôtels. Selon le règlement le roi et la reine doivent avoir service de ménage unique, mais les services divers pour manifester leurs statuts. Aussi j'ai montré la cohabitation des maisons d'Edouard IV et d'Elisabeth Woodville comme le moyen de la diminution des dépenses royales, et de l'unification des services économiques.

Cette présentation m'a permis d'écouter des questions et des commentaires de mes collègues européens. Certaines observations ont porté sur la précision des détails, en particulier dans la sphère économique. Les autres suggestions ont soulevé des questions de l'espace architectural de la cour royale anglaise.

D'autre part, la présence aux sessions dans le courant de la semaine était très utile pour moi aussi. Il s'agit d'occasion d'apprendre de la méthode nouvelle (pour moi) de l'étude de la cour, en particulier la description de l'espace architectural de la cour, avec l'agencement des pièces, aménagement de couple royale. Cette méthode me permettrait de parler de nouveaux sujets pour l'étude de la cour royale anglaise du XVe siècle.

Particulièrement, les rapports sur les exposés des historiens britanniques étaient importants pour moi (Simon Thurley (Société d'études Cour / Patrimoine anglais) «La Reine dans l'appartement du Roi: souverains femmes et les Tudor Palais Royal» et Maurice Howard (Université du Sussex) «Logement le Roi et la Reine la maison de campagne Tudor »). Ils m'a donné l'occasion de voir dans le développement prochain de la cour royale anglaise dans des époques de la dynastie suivante.

En liaison avec ce qui précède, bien sûr, la présence et la présentation à la conférence a enrichi mes connaissances. En plus, j'ai rencontré de nombreux chercheurs sur l'histoire de la cour, bien sûr, ce aidera à renforcer les liens entre les historiens.